

Las explotaciones avícolas de carne son todas aquellas instalaciones, construcciones o explotaciones al aire libre en el territorio español utilizadas para la tenencia o cría de aves de corral que serán destinadas a la producción de carne para el consumo de la misma.

La avicultura es la cría y explotación de especies de aves. Dentro de la avicultura se tiene en cuenta la producción huevos. Es una explotación pecuaria de gran dinámica y mercadeo constante.

La avicultura se realiza de manera tecnificada con gallinas ponedoras para producción de huevo, pero también forma parte de la producción agropecuaria para seguridad alimentaria ya que no hay finca pequeña que no tenga las gallinas ponedoras para asegurar los huevos diarios al menos de la familia.

Las granjas de huevos se basan en la optimización de la producción mientras que la producción artesanal es mas tradicional y a menor escala. De las dos maneras, lo que se trata es de obtener buen número de huevos, de buen tamaño y calidad interior y exterior.

Las gallinas ponedoras pasan por varias etapas : la primera es la de iniciación que ocurre entre la semana 1 y la 10 de vida, luego viene la etapa de levante que se da entre la semana 11 y la 16 y luego la de producción que se prolonga mas o menos hasta la semana 80.

El producto de esta opción de producción avícola es el huevo. El objetivo es lograr huevos de buena calidad. Los huevos de mala calidad pueden ser : de cáscara sucia, de cáscara frágil, con trazas de sangre, con manchas, con clara acuosa, con infecciones por hongos y de yema de color claro.

Los huevos pueden durar varios días en condiciones optimas de calidad desde que se tengan en cuenta algunos cuidados entre los que se incluyen NO limpiar los huevos con agua (ya que el agua abre los poros de la cáscara, facilitando la entrada de microorganismos contaminantes) se recomienda almacenarlos a temperatura ambiente y lejos de productos de olores fuertes y no utilizar huevos que estén rotos de manera no reciente o que presenten olores desagradables.

Esperamos que la avicultura es la cría y explotación de especies de aves haya sido de su interés. Si usted tiene experiencia en trabajar en el campo de la avicultura lo invitamos a que comparta su experiencia con nosotros. Recuerde enviarnos sus comentarios y sugerencias.

La avicultura es la actividad de criar y cuidar aves, además de su explotación comercial. Dicho término es tan abarcador que incluye a una variedad de especies como pollos, gallinas, pavos, patos, codornices, entre otras, inclusive algunas

especies consideradas silvestres. Sin embargo, existe una gran diferencia en el desarrollo de la actividad de acuerdo con la especie, siendo las más importantes los pollos y las gallinas, a tal punto que se consideran las actividades agropecuarias más intensificadas con la utilización de tecnología.

Este tipo de crías de aves tiene ramas como:

Gallinocultura: se dedica a la cría de gallináceas.

Meleagricultura: se dedica a la cría de pavos (guajolotes).

Anacultura: se dedica a la cría de patos.

Coturnicultura: se dedica a la cría de codornices y otras pequeñas aves.

Numidicultura: se dedica a la cría de gallinas de Guinea.

Colombicultura: se dedica a la cría de palomas productoras de carnes o huevos.

Colombofilia: se dedica a la cría de palomas mensajeras.

Estrutiocultura: se dedica a la cría de avestruces.

Canaricultura: se dedica a la cría de canarios